

令和4年8月15日

久留米南部商工会 会員各位

久留米南部商工会
会長 上野 賢二

第13回職場対抗親善ボウリング大会の中止について

残暑の候、皆様益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より本会の事業運営に対しまして、ご理解とご協力を賜り深謝申し上げます。

さて会員企業の福利厚生と職場内の親睦、会員企業相互の交流の場としてご案内をいたしました、「第13回職場対抗親善ボウリング大会」ですが、皆様ご承知のとおり新型コロナウイルス感染症の第7波が落ち着きを見せる気配がなく、横ばいであり高止まりの状況であります。また8月8日時点の福岡県における病床使用率が75.8%と非常に高い数値を示しています。

各企業内でもこのようなイベントへの自粛をされているところも少なくないものと思います。また、参加者の中から感染者が発生することも避けなければなりません。

本会としても3年ぶりの大会として楽しみにしておりましたが、このようなことから誠に断腸の思いではありますが、今年度の大会開催を見送ることと判断いたしました。

既に参加申し込みをいただきましたチームの皆様には、誠に申し訳ございませんが、次回開催できます折には改めてご参加をお願いいたします。

末筆ではございますが、会員企業の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。